

St-Cyp'Art : trois artistes cypriens exposent à la médiathèque

Dans le cadre de l'initiative municipale St-Cyp'Art : vivre son art à Saint-Cyprien, trois artistes de la commune, Alain Bonnard, Jean Pierre Girona et Lyliane Merit, exposent leurs œuvres à la médiathèque Prosper-Mérimée au village jusqu'au **samedi 5 octobre**. St-Cyp'Art met en avant les talents locaux sous forme d'expositions temporaires à la médiathèque, qui ont pour but de stimuler l'environnement du visiteur de rencontrer les artistes et d'aller voir les œuvres de chacun dans leurs ateliers.

Alain Bonnard, le peintre dessinateur anticonformiste Alain Bonnard évolue dans le domaine du surréaliste érotique avec ses acryliques sur toile. Son travail fait référence à l'inconscient, au plaisir et au sexe.

Nombre de ses toiles sont inspirées de ses rêves. Ses œuvres sont destinées à un public adulte averti, seule une version édulcorée visible par le grand public est exposée à la médiathèque.

Jean-Pierre Girona, sculpteur catalan, taille la pierre depuis une quinzaine d'années et travaille plus particulièrement le marbre des



► **Stéphanie Misme** responsable des Collections de Saint Cyprien, **Stéphanie Margail** déléguée à la culture, **Lyliane Merit**, **Jean Pierre Girona** et **Alain Bonnard** (de gauche à droite).

Pyrénées. Il a à cœur, avant le thème même de la sculpture qui peut être variable au gré des envies et des commandes, de faire ressortir la texture et la couleur naturelle de la pierre.

Lyliane Merit a commencé à peindre dès son plus jeune âge à Saint Cyprien. Elle entretient une relation sentimentale avec la région et s'inspire de sa nature et de sa lumière si particulière. De nombreux voyages sur le continent africain l'ont également inspirée.

Elle expose chaque année dans le cadre du salon des Indépendants au Grand Palais à Paris. Elle présente

ici un large panel de ses peintures à l'huile travaillées en glacis et notamment un triptyque, qui a déjà fait le tour du monde, en hommage à Yves Saint-Laurent qu'elle a côtoyé à Paris.

A. L.

► *Le vernissage a eu lieu le vendredi 30 août en présence des artistes et de Stéphanie Margail conseillère municipale déléguée à la culture. Médiathèque Prosper-Mérimée, 1 rue François-Arago, ouverte les mardi, mercredi et vendredi de 9 h à 12 h et de 15 h à 18 h, et les 1^{er} et 3^e samedi du mois de 9 h à 12 h. Entrée libre.*